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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
VI ENCUENTRO DE MUJERES POLICÍAS DE ALTO RANGO DE 
CENTROAMÉRICA Y EL CARIBE 
21 DE AGOSTO DE 2006 
 
YO NO TENGO MUCHO QUE AGREGAR, DESPUÉS DE LOS DISCURSOS DEL 
DIRECTOR DE LA POLICÍA DE EL SALVADOR, EL DIRECTOR DE LA POLICÍA DE 
GUATEMALA Y NUESTRO MINISTRO DE GOBERNACIÓN, ME GUSTARÍA HACER 
ALGUNAS REFLEXIONES  Y COMPARTIR CON USTEDES LO QUE PENSAMOS 
AQUÍ EN EL SALVADOR Y LO QUE HACEMOS MÁS BIEN AQUÍ EN EL 
SALVADOR. 
 
LO QUE EL DIRECTOR DE LA POLICÍA QUISO DECIR, ES QUE YO SIEMPRE HE 
MANIFESTADO QUE LAS MUJERES YA NO VAN A ESTAR SOLA, NO LO 
EXPRESO DE ESA MANERA, ESTO GENERO DURANTE MI CAMPAÑA POLITICA 
UN TEMA DE HUMOR  SOBRE EL TEMA. 
 
YO SIEMPRE ME REFERÍA LA RESPETO, QUE COMO GOBIERNO Y COMO 
PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, TENEMOS HACIA LA MUJER, Y MÁS ALLÁ DE 
LAS DISCUSIONES  ESTE5RILES DE GENERO QUE MUCHAS VECES SE 
REALIZAN EN OTROS PAÍSES, AQUÍ MAS QUE HABLAR, HACEMOS. 
 
TENEMOS AQUÍ SENTADA A LA VICE PRESIDENTA DE LA REPUBLICA, LA 
PRIMERA MUJER VICEPRESIDENTA QUE TIENE ESTE PAIS, UNA 
DEMOSTRACIÓN CLARA.  
 
TENEMOS MUJERES MUY CAPACES; YO QUIERO COMENTARLE A LAS JEFES 
POLICIALES, A LAS MUJERES DE ALTO RANGO EN LAS POLICÍAS DE 
CENTROAMÉRICA Y DEL CARIBE, QUE YO NO CREO EN CUOTAS, AQUÍ ES LA 
DISCUSIÓN  QUE SI LAS CUOTAS DE 30 POR CIENTO PARA LAS MUJERES, YO 
NO CREO EN ESO. 
 
YO CREO EN QUE LA MUJER SE GANE EL ESPACIO Y AQUÍ EN EL SALVADOR 
HAY, VICEPRESIDENTA MUJER, DIPUTADAS DE GRAN CALIDAD Y DISCUSIÓN 
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POLÍTICA DE FONDO EN LA ASAMBLEA, MAGISTRADA DE LA CORTE SUPREMA 
DE JUSTICIA, MIEMBROS DE ALTO RANGO EN LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, 
MINISTRAS Y VICEMINISTRAS DE ESTADO. 
 
YO LE VOY A PEDIR A LAS TRES VICEMINISTRAS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, 
ESTÁN NUESTRA  VICEMINISTRA DE MEDIO AMBIENTE, DE TRABAJO Y DE 
GOBERNACIÓN, QUE POR  FAVOR SE PONGAN DE PIE PARA QUE SE DEN 
CUENTA. MUCHAS GRACIAS. 
 
EN EL GABINETE DEL PRESIDENTE SACA  HAY UNA CANTIDAD DE MUJERES 
QUE YO CREO QUE LLEGAN AL 40 POR CIENTO. MAS QUE HABLAR QUE LES 
VAMOS A DAR 30, QUE LES VAMOS A DAR 20, HAY QUE PONER A LAS 
MUJERES MÁS CAPACES DEL PAIS AL FRENTE DE LOS PUESTOS Y ASI 
TENEMOS UNA MINISTRA DE ECONOMIA, ASI TENEMOS  A UNA MINISTRA DE 
EDUCACION, TENEMOS VICEMINISTRAS. 
 
YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE LAS MUJERES AVANZAN Y ADEMÁS LAS 
MUJERES SON VALIENTES. YO DESEO DARLES LA BIENVENIDA A TODAS LAS 
DELEGACIONES  QUE NOS ACOMPAÑAN  EN ESTE SEXTO ENCUENTRO DE 
MUJERES POLICIA DE ALTO RANGO, DE CENTROAMERICA Y DEL CARIBE Y 
DESTACAR EL TRABAJO QUE HACEN  EN FAVOR DE LA SEGURIDAD DE 
NUESTROS PAISES. 
 
SIN DUDA LA REGIÓN CENTROAMERICANA Y EL MUNDO EN LA ACTUALIDAD 
ATRAVIESA POR MOMENTOS DIFÍCILES EN  LOS QUE DEBEMOS AUNAR 
ESFUERZOS A FAVOR DE LA TRANQUILIDAD DE NUESTROS 
CONCIUDADANOS. 
 
LOS PRESIDENTES DE LA REGIÓN, HEMOS IMPULSADO GRANDES 
PROYECTOS A FAVOR DE LA INTEGRACIÓN. TODOS SABEMOS QUE ESE 
PROCESO TRAE CONSIGO GRANDES VENTAJAS, COMO EL TRATADO LIBRE 
COMERCIO, LA APERTURA COMERCIAL, LA INVERSION EN NUESTROS PAISES, 
LA UNIÓN ADUANERA QUE FACILITA Y HACE CRECER EL FLUJO COMERCIAL Y 
POR ENDE EL EMPLEO EN NUESTROS PAÍSES. 
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PERO TAMBIÉN SABEMOS QUE QUIENES SE DEDICAN A COMETER ACCIONES 
FUERA DE LA LEY APROVECHAN PARA EXTENDER SU CAMPO DE 
OPERACIONES SIN RESPETAR FRONTERAS, Y EN ESE SENTIDO ES QUE LOS 
GOBIERNOS HEMOS IMPULSADO INICIATIVAS, PARA COMBATIR  DE MANERA 
CONJUNTA LA DELINCUENCIA.  
 
POR ESA RAZÓN Y COMO MENCIONABA EL DIRECTOR DE LA POLICIA 
NACIONAL CIVIL DE GUATEMALA, TENEMOS UNA POLICIA BINACIONAL EN LA 
FRONTERAS, HABIAN MUCHAS QUEJAS DE ASALTO Y AHORA TENEMOS, YA NI 
SE HABLA DE ESO, TANTOS TURISTAS SALVADOREÑOS VAN PARA 
GUATEMALA, OTROS TANTOS MILES VIENEN PARA EL SALVADOR, AHORA 
CON HONDURAS HA CRECIDO EL TRAFICO DE TURISTAS Y YA NO HAY 
QUEJAS, YA NO HAY ASALTOS. 
 
NO ESTAMOS CANTANDO VICTORIA, PERO HEMOS MEJORADO 
NOTABLEMENTE, GRACIAS  A UNA LABOR DE INTEGRACION  ENTRE LAS DOS 
POLICIAS. 
 
COMO REPRESENTANTE DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR, QUIERO 
DECIRLES QUE RESPALDAMOS EL PROYECTO QUE ESTE ENFOQUE DE 
GENERO, EN LA MODERNIZACION QUE LAS INSTITUCIONES POLICIALES  Y EN 
LA SEGURIDAD CIUDADANA QUE USTEDES IMPULSAN. 
 
LOS RESPALDAMOS PORQUE EN ELLO CREEMOS, ES IMPORTANTE COMO 
MUY BIEN MENCIONABA EL MINISTRO DE  GOBERNACION, DISMINUIR LOS 
SESGOS DE GENERO EN LAS INSTITUCIONES NO SOLO POLICIALES SINO EN 
TODAS LAS INSTITUCIONES CON ALGUN NIVEL DE PODER EN NUESTROS 
PAISES. 
 
CAPACITAR A LA CADENA DE MANDO Y A MUJERES POLICÍAS DE MÁS ALTO 
RANGO SOBRE TEMAS DE GÉNERO Y VIOLENCIA DE GÉNERO, EN EL 
CONTEXTO DE MODERNIZACIÓN POLICIAL, ES UN ESFUERZO QUE DEBE 
SEGUIR CRECIENDO PARA TODOS LOS FLANCOS, PARA QUE TODOS LOS 
FLANCOS ESTE CUBIERTOS EN MATERIA DE SEGURIDAD.  
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YO APROVECHO PARA DARLES LA BIENVENIDA A TODOS Y A TODAS, 
ESPECIALMENTE A LAS MUJERES DESTACADAS DE LAS POLICIAS DE 
CENTROAMERICA Y DEL CARIBE.  Y HOY COMO UNA SEÑAL DE RESPETO A 
SU TRABAJO Y A SU ESFUERZO, HEMOS QUERIDO TANTO LA 
VICEPRESIDENTA Y ESTE SERVIDOR ENCABEZAR ESTE ACTO Y DECIRLES, 
AQUÍ EN EL SALVADOR, RESPETAMOS A LA MUJER.  
 
PERO NO LA RESPETAMOS DEL DIENTE  AL LABIO, NO LA RESPETAMOS 
COMO UN DISCURSO POLÍTICO ESTÉRIL OCULISTA DE QUE LAS MUJERES 
DEBEN TENER,  YO NO CREO EN ESO, YO CREO EN PONER A LA MUJER A 
DIRIGIR Y SON EFICIENTES. 
 
YO ESTOY MUY CONTENTO CON LA MUJERES QUE TENGO EN EL GABINETE, 
PORQUE ME HAN DEMOSTRADO QUE TIENEN VALENTÍA, QUE TIENEN 
CAPACIDAD, INTELIGENCIA Y NO DUDO QUE EN CENTROAMERICA COMO LA 
DIRECTORA DE LA POLICIA DE NICARAGUA QUE HOY DIRIGE A LA 
INSTITUCION, ESO ME LLENA DE ORGULLO. 
 
PORQUE AQUÍ SEGURAMENTE, NO ES QUE  LE ESTEMOS QUITANDO EL 
EMPLEO AL INGENIERO AVILA, PERO AQUÍ SEGURAMENTE EN ALGÚN 
MOMENTO TENDREMOS UNA DIRECTORA EN LA POLICIA NACIONAL CIVIL. YA 
HEMOS AVANZADO. 
 
BIENVENIDOS AL PAIS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y OJALA QUE DISFRUTEN DE 
LA TIERRA CUSCATLECA. 
 
 


